

Lunes 06 de Diciembre del 2010

Última modificación 08.04.2011

El Financiero Flexibilizan medidas para regular la entrada de dólares en efectivo

Marcela Ojeda Castilla Ante la demanda de diversos sectores en la frontera norte y zonas turísticas del país, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), junto con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), anunció cambios en las medidas que regulan la entrada de dólares en efectivo al sistema bancario mexicano. Las modificaciones prevén ampliar de siete mil a 14 mil dólares el límite de depósitos en efectivo (al mes) para personas morales y de cien a 250 el de cambio de dólares por pesos en efectivo, al efectuar compras en comercios habilitados como corresponsales

P.C. dólar, sistema bancario BMV presentará en enero índice de sustentabilidad

Norma Anaya Rojas / Finsat CANCÚN, QR, 5 de diciembre.- A más tardar en la tercera semana de enero, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentará el índice de sustentabilidad, que espera arranque con entre ocho y diez empresas. Catalina Clave, directora de Información y Productos de la BMV, afirmó que el índice no tendrá un límite de emisoras, aunque declinó dar más detalles. La representante de la BMV aseveró que la intención es entregarle al mercado nacional una selección de emisoras comprometidas con el medio ambiente, la sociedad y el gobierno corporativo.

P.C. BMV, índice de sustentabilidad Disparo semanal en precios del crudo

(Clara Zepeda Hurtado) Tras el buen ambiente de los mercados financieros a mitad de la semana pasada, los contratos de petróleo registraron importantes incrementos. Los precios del petróleo de referencia estadounidense, el contrato a futuro del West Texas Intermediate (WTI) para enero próximo registró un crecimiento semanal de 6.48 por ciento, equivalente a una ganancia de 5.43 dólares, al cerrar en 89.19 dólares por barril, su mayor nivel desde el 8 de octubre de 2008. En tanto, el contrato del crudo Brent para enero registró un alza de 6.82 por ciento, un incremento de 5.84 dólares, a 91.42 dólares.

P.C. crudo, petróleo, precios Repunta el desempleo en EU; tasa de 9.8% en noviembre

Eduardo Jardón El desempleo en Estados Unidos repuntó en noviembre, principalmente en la población de origen latino, donde la tasa de desocupación alcanzó su mayor nivel en más de 27 años. Un informe del Departamento del Trabajo expuso que durante el mes 9.8 por ciento de la población económicamente activa se encontró en situación de desempleo, por arriba de 9.6 por ciento del mes previo y, además, en su mayor nivel en siete meses. Las cifras revelan que durante noviembre se crearon sólo 39 mil plazas, cantidad significativamente inferior al pronóstico, de alrededor de 150 mil, y también muy por debajo de las 172 mil de octubre.

P.C. desempleo, Estados Unidos Sistema financiero, factor para potenciar crecimiento

Jeanette Leyva Reus El sistema financiero mexicano ha logrado ser un motor importante del crecimiento económico y ha sido fundamental en la recuperación del país, por lo que es necesario que sea más efectivo, ya que eso permitirá tener un crecimiento mayor. Durante la presentación de la Fundación de Estudios Financieros (Fundef), promovida por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y diversas asociaciones financieras, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, explicó que aumentar la disponibilidad de financiamiento impactará en la creación de un mayor número de empresas. Además, mejorará la calidad de vida de la población mediante los créditos y se podrá generar un incentivo poderoso para que la economía informal se integre a la formalidad.

P.C. sistema financiero, crecimiento económico Creció 17.8% llegada de turistas extranjeros por avión

(Redacción) De enero a octubre pasados la llegada de turistas internacionales por vía aérea ascendió a ocho millones 239 mil 460 visitantes, número que representó un incremento de 17.8 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado y un aumento de 6.4 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2008, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Agregó que de Estados Unidos, principal país emisor de turistas a México, en los primeros diez meses ingresaron cuatro millones 971 mil 78 turistas, es decir, 13.5 por ciento más que en igual periodo de 2009. Canadá ocupó la segunda posición con un millón 136 mil 999 paseantes, un aumento de 22.9 por ciento con respecto a similar lapso del año anterior.

P.C. turismo Alta vulnerabilidad de la clase media

Ivette Saldaña La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) asegura que en América Latina, incluido México, la clase media es un grupo vulnerable al estar en riesgo de descender en la escala económica, pues gran parte de sus integrantes trabajan en la economía informal sin un buen nivel educativo como el universitario. Plantea que "debe institucionalizarse" la estabilidad macroeconómica y tomar en cuenta que se requiere garantizar la "sostenibilidad de los balances externo y fiscal frente a presiones políticas que busquen ganancias a corto plazo". En el Panorama Económico de Latinoamérica 2011, que elaboraron especialistas de la OCDE, se afirma que las características de los estratos medios que fueron el motor del desarrollo en Europa, no las tienen los latinoamericanos, pues no tienen

una profesión ni un empleo en el sector formal.

P.C. OCDE, clase media, empleo, educación, América Latina Acapara comercio ambulante 40% de las ventas decembrinas

(Isabel Becerril) El comercio de la capital del país ya palpa una recuperación real en sus ventas, aunque todavía no alcanza el nivel que registró antes de 2008. Arturo Mendicuti Narro, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México, dijo que se prevé que en el presente mes los establecimientos del Distrito Federal reporten ventas del orden de 74 mil 790 millones de pesos. No obstante, advirtió, "en diciembre de 2007 la derrama ascendió a 81 mil 500 millones". Además, señaló, 40 por ciento de las ventas en la temporada navideña se quedarán en poder del sector informal, equivalentes a 64 mil 790 millones de pesos.

P.C. sector informal, comercio ambulante Signos de desaceleración en la confianza del consumidor

Arturo Robles La confianza del consumidor detuvo su tendencia ascendente en noviembre debilitando las expectativas de un escenario económico sólido para la primera mitad de 2011. El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) se ubicó en 88.5 puntos, nivel que significó un aumento anual de 13.2 por ciento, su undécimo mes consecutivo con crecimientos anuales, aunque frenó una trayectoria de tres meses seguidos al alza, indica información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La contención de la expansión se observó en las cifras ajustadas por estacionalidad, donde el ICC retrocedió 1.41 por ciento con respecto a octubre, su baja más fuerte desde octubre de 2009 y su primer revés luego de tres meses seguidos con aumentos.

P.C. índice de confianza del consumidor Aumenta 23% la contratación vía outsourcing en 2010

Zenyazen Flores En 2010 los empleados contratados mediante un outsourcing crecieron en 23 por ciento, debido a que una vez superado el periodo más álgido de la recesión financiera, las empresas comenzaron a contratar personal para liberar las "sobrecargas" de trabajo que les dejó la crisis económica. Thierry Gonnet, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH), señaló que la recuperación económica traerá una tendencia positiva para las firmas de terciarización durante 2011. Acusó que en el caso de México persiste la falta de regulación en el sector y que la competencia no sea equitativa.

P.C. empleo, outsourcing Preocupa a industriales repunte en la inflación

(Isabel Becerril) Los industriales de la transformación urgen al Banco de México (Banxico) a que tome medidas más estrictas para controlar la inflación, ya que preocupa el ritmo que está tomando. En su Sinopsis Económica, la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) indica que tras el aumento de 0.68 por ciento en la primera quincena de noviembre, la inflación general anual se situó en 4.32 por ciento, una vez más por arriba de las expectativas de los analistas. De ahí que el Banxico deba tomar medidas más estrictas para controlarla y que no se dispare, de manera que pueda mantenerla en un rango de 3 por ciento con margen de 1 punto porcentual.

P.C inflación, industria, Banxico Aumento del hambre en México

Araceli Damián* En los "festejos" de su cuarto año de gobierno, Felipe Calderón señaló que la pobreza en México había aumentado, pero lo atribuye a la gravedad de la crisis internacional, sin reconocer que él es responsable de la falta de acciones concretas para evitar que la pobreza y, en particular, el hambre crezcan en nuestro país, especialmente en las crisis. El aumento del hambre quedó constatado en el estudio «La niñez y la adolescencia en el contexto de la crisis económica global: El caso de México», publicado recientemente por el Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social) y Unicef (Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia). De acuerdo con las cifras, entre 2008 y 2009 la inseguridad alimentaria severa en hogares con menores de 18 años de edad pasó de 8 a 17 por ciento, y la moderada de 13 a 16 por ciento.

P.C. pobreza, crisis económica Reforma Abre dólar a 12.48 pesos a la venta

Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2010).- En el mercado de cambios de menudeo, la moneda mexicana observa un ligero avance ante el dólar, en medio del anuncio de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos de que podría incrementarse el monto para apoyar la reactivación económica. Algo similar se discute en Europa respecto al fondo de rescate en la eurozona.

P.C. tipo de cambio, dólar Critica Bernanke dependencia yuan-dólar

Reuters Washington DC, Estados Unidos (6 diciembre 2010).- Que China mantenga al yuan atado al dólar daña las exportaciones estadounidenses y es malo para la economía china, pues no permite a las autoridades del país ejecutar su propia política monetaria, dijo el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke. "Ellos necesitan continuar haciendo lo que habían estado haciendo, que es permitir que su moneda se aprecie a algo más apropiado, en términos de valor de mercado", dijo Ben Bernanke, en una entrevista emitida el domingo en el programa de CBS "60 Minutos". Si ellos

sujetan su moneda al dólar, entonces tendrán que tener la misma política monetaria, esencialmente, que la que tiene Estados Unidos", precisó el funcionario.

P.C. Bernanke, China, yuan, dólar, política monetaria Avanza BMV 0.23%

Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2010).- Esta semana empieza con volatilidad para los mercados accionarios, tanto por del debate que se libra en Europa sobre ampliar el fondo de rescate, como por las declaraciones del presidente de la Reserva Federal estadounidense. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores se desliga del ambiente internacional, para subir 0.23 por ciento, a 37 mil 472.93 puntos, pese al débil comportamiento de las acciones de empresas del ramo financiero de origen español. Las firmas con mayores descensos son el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 3.90 por ciento (BBVA); Banco Santander, con 2.66 por ciento (SAN), y Desarrolladora Homex, con 1.37 por ciento (HOMEX).

P.C. BMV, índice de precios y cotizaciones Tiene Brasil dilema monetario

Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2010).- Aunque el Banco Central de Brasil se enfrenta a un dilema monetario: subir o no la tasa de interés, debería responder sólo ante una inflación monetaria, no por las presiones del mercado, concluye un estudio de Moody's Analytics. El análisis elaborado por Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, sostiene que el nuevo Gobernador del Banco Central carioca debería distinguir entre inflación monetaria y no monetaria. "Mantener las tasas o incluso reducirlas sería lo más consistente en el 2011, pues la credibilidad del Banco Central depende de un manejo monetario consistente, no de la aprobación del mercado", dijo a REFORMA Coutiño.

P.C. Brasil, política monetaria, Banco Central Necesita Europa más medidas.- OCDE

Reuters Milán, Italia (6 diciembre 2010).- La recuperación económica de Europa no está tan lejos, pero los riesgos se mantienen y son necesarias más medidas luego que la intervención del Banco Central Europeo de la semana pasada calmara los mercados, dijo el economista jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Pier Carlo Padoan. "Las perspectivas de una recuperación de la economía real no son tan remotas y se están consolidando", comentó el experto, en una entrevista al diario italiano Corriere della Sera. No se espera hasta ahora una convergencia entre un sólido crecimiento del norte de Europa y uno lento del sur, dijo Padoan, pero el tono general de la economía en el continente es más favorable de lo que algunos creen. P.C. Europa, Banco Central Europeo, OCDE

El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/182325.html> Esperan buena calificación de la OCDE sobre educación

Nurit Martínez | El Universal Tener altos niveles de educación puede contribuir a que los ambientes del "crimen y comportamientos antisociales tiendan a ser menos frecuentes", mientras que una baja calidad en el sistema puede hacer que esa realidad esté presente, afirma la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). Al cumplirse una década de evaluaciones comparativas por parte la OCDE, la Secretaría de Educación Pública (SEP) considera que los resultados del Programa para la Evaluación Internacional de los Estudiantes (PISA, por sus siglas en inglés) ubique a nuestro país en los niveles de calidad que al menos tenía en 2000, puesto que en los resultados de la prueba de 2006, representaron una caída de 12 puntos en lectura y ciencias respecto al primer año.

P.C. educación, OCDE, SEP

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83426.html> La economía mexicana en 2011

José Luis de la Cruz Gallegos* | El Universal En los primeros cuatro años del sexenio la evolución de la economía nos recuerda que los problemas son estructurales y que no se han implementado medidas para revertir el deterioro de la actividad productiva. El costo social es visible y creciente, a pesar de los deseos de las altas esferas del poder político y de sus analistas. Lamentablemente para el próximo año los desequilibrios no se revertirán y el principal responsable es el sector público que se empeña en realizar escenarios que distan de la realidad. En primera instancia se puede citar a su prospectiva de crecimiento económico: 3.9% para 2011. Los fundamentales de México no permiten plantear que el mercado interno pueda contribuir en alcanzar dicha cifra, básicamente porque implica un crecimiento por encima de las capacidades potenciales del país, pero el problema es que los factores productivos no tienen un desempeño que vaya en dicho sentido.

P.C. situación económica, costo social, problemas estructurales

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83442.html> Vital, elevar ingresos: CEESP

Impulsar el mercado interno a través de generar empleos formales suficientes y bien remunerados es la manera más eficaz de fortalecer la economía mexicana y reducir un posible contagio internacional que pudiera convertirse en un nuevo episodio de crisis, estimó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Ante las negociaciones sobre el aumento de los salarios mínimos para 2011, es necesario fortalecer el poder adquisitivo de los trabajadores, dijo

el centro de análisis del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En este entorno, agregó, no hay duda que el empleo mantendrá un comportamiento creciente si la demanda interna se comporta de la misma forma, para lo cual es importante mejorar la masa salarial.

P.C. mercado interno, empleo, crisis

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83444.html> El euro se aprecia por datos en EU

Ricardo Jiménez | El Universal En el mercado internacional de divisas, la moneda europea (euro), tras varias semanas de fuerte volatilidad, en la presente semana sobre todo en los tres últimos días, mostró una franca recuperación con respecto al dólar estadounidense, debido a datos económicos poco favorables anunciados en EU. El euro, bajo ese escenario, finalizó operaciones la semana pasada en niveles de 1.3425 dólares, comparado con las cotizaciones del martes pasado (1.2977 dólares), que representó un incremento de 3.45%, esto es un avance de 4.48 centavos, aunque en los últimos cinco días, la divisa acumuló una ganancia de 1.40%.

P.C. divisas, euro El Economista <http://eleconomista.com.mx/sociedad/2010/12/06/se-duplicara-precio-alimentos> Se duplicará el precio de alimentos

Ana Langner / Enviada de El Economista Inundaciones y sequías, dos efectos del cambio climático que acercan lentamente a la humanidad a una crisis alimentaria, debido al incremento de precios y es que, a decir de Antonio Hill, asesor regional de Campañas e Incidencia de la corporación Internacional Oxfam, al verse afectada la agroindustria, la oferta descende y la demanda se eleva. Según reportes del International Food Policy Research Institute, las emisiones de Gas Efecto Invernadero (GEI) podrían afectar de tal manera al sector agroindustrial que los precios de los alimentos podrían presentar un incremento de 50% hacia el 2050. Para el próximo año, la FAO advierte a la comunidad internacional prepararse para tiempos más duros, debido a que se espera una menor producción de alimento, dijo Alberto Sandoval Uribe, oficial senior de la Unidad de Recursos Naturales de la organización de Alimentos y Agricultura de las Naciones Unidas (FAO).

P.C. alimentos, cambio climático, crisis alimentaria

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/06/wall-street-pierde-crisis-deuda-europea> Wall Street pierde por crisis de deuda europea

Reuters Las acciones estadounidenses bajaban este lunes porque los inversionistas tomaban ganancias a la espera de que las autoridades europeas decidan nuevas medidas para evitar que se propague la crisis de deuda pública en la región. Los ministros de finanzas de la zona euro tenían previsto reunirse en momentos que crece la presión para que amplíen una red de seguridad financiera de 750,000 millones de euros (1,006 millones de dólares), para ayudar a los países miembros agobiados por el peso de sus pasivos. Alemania, sin embargo, se ha opuesto a ese camino. "Incluso si Alemania se embarcara: ¿se ha convertido Alemania en el benefactor de Europa?", dijo Nick Kalivas, analista senior de índices accionarios de MF Global. "¿Es política y económicamente viable para el euro?", añadió.

P.C. Wall Street, crisis, deuda, Europa

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/05/ipc-gana-16-ano-se-rezaga-region> IPC gana 16% en el año y se rezaga en la región

Gloria Aragón / El Economista A unas semanas de que finalice el año, el principal índice del mercado accionario mexicano, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), acumula una ganancia de 16.39%, no obstante, está rezagado frente a otros mercados de la región. En lo que va de el 2010, el IPC ha logrado marcar 33 máximos históricos, pero su rendimiento está por debajo de 38.7% que acumula el mercado chileno o de 47.4% de la plaza argentina. Sólo el Bovespa de la Bolsa de Brasil ofrece un rendimiento por debajo del IPC al avanzar 1.72%, en noviembre el índice se vio fuertemente golpeado y cerró con una caída de 4.20%, para ser su peor noviembre de la década, en el 2000 cayó 10.63% en ese mismo mes.

P.C. índice de precios y cotizaciones, mercado accionario

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/12/05/baja-riesgo-pais-mexico> Baja riesgo país de México

Notimex El riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P Morgan, se ubicó este viernes en 139 puntos base, cuatro unidades menos respecto al nivel previo, con lo que ligó dos semanas a la baja. Por su parte, el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo cuatro y 12 puntos base durante el lapso referido, al ubicarse en 518 y 168 unidades, según datos difundidos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

P.C. riesgo país

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/12/06/europa-busca-instrumentos-paliar-crisis> Europa busca instrumentos para paliar la crisis

Notimex Los ministros de Economía de la zona euro debatirán hoy aquí la idea del primer ministro de Luxemburgo, Jean-Claude Juncker, de crear un mercado conjunto de bonos soberanos para atenuar la crisis de confianza que enfrentan los países de la unión monetaria. Juncker explicó su propuesta en una carta escrita en conjunto con el ministro de Finanzas de Italia, Giulio Tremonti, publicada hoy por el diario británico Financial Times. A juicio de ambos, la iniciativa daría lugar al "más importante" mercado de bonos de Europa, con una liquidez "comparable a los bonos del Tesoro estadounidense", y enviaría a los mercados un mensaje de "compromiso con la unión monetaria" y de la "irreversibilidad" del euro.

P.C. crisis, Europa, sistema financiero La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/12/06/cae-57-3-monto-de-depositos-empresariales-con-dolares-en-efectivo-abm/> ABM: cayó 57.3% monto de depósitos empresariales con dólares en efectivo

Notimex México, DF. La Asociación de Bancos de México informó que el monto de los depósitos con dólares en efectivo en cuentas bancarias de las empresas cayó 57.3 por ciento como consecuencia de las restricciones que aplican desde junio pasado para evitar la entrada de dólares procedentes de actividades ilícitas. El presidente del organismo, Ignacio Deschamp precisó que antes de la medida las empresas depositaban en promedio 200 millones de dólares en efectivo en sus cuentas bancarias. En noviembre pasado el promedio semanal fue de 86 millones de dólares.

P.C. dólares, sistema bancario The New York Times http://www.nytimes.com/2010/12/07/business/global/07euro.html?_r=1&ref=economy Finance Ministers Consider Ways to Stabilize Euro

By THE ASSOCIATED PRESS BRUSSELS (AP) — European officials wrestled Monday over whether to commit more money to help stabilize the euro as the European Central Bank revealed it had stepped up purchases of government bonds in an effort to restore confidence in the euro. Finance ministers gathered in Brussels to find ways to fight the debt crisis that has rocked the currency bloc, while the European Central Bank said it spent 1.965 billion euros (\$2.57 billion) buying government bonds through last Tuesday. That was up from 1.345 billion euros the week before and the highest weekly amount in months. Next week's figures will be crucial as they will contain purchases made after the central bank's monthly policy meeting. Market participants suspect the stabilization in European bond markets since the meeting has been largely because of even more purchases by the central bank, under pressure to do more to prevent Europe's debt crisis from spreading to Portugal, and more dangerously to much larger Spain after bailouts of Greece and Ireland.

P.C. Banco Central Europeo, crisis, deuda El País http://www.elpais.com/articulo/economia/altos/precios/cereales/amenazan/ganaderia/elpepueco/20101206elpepueco_7/Tes Los altos precios de los cereales amenazan a la ganadería

VIDAL MATÉ - Madrid - 06/12/2010 Los precios de los cereales han experimentado en las últimas fechas un nuevo fuerte repunte hasta unas cifras cercanas a los niveles de 2007, cuando se produjo la crisis alimentaria. Esta subida se suma a la experimentada desde el inicio de la pasada campaña en el mes de junio, con lo que el aumento acumulado se eleva al 60% Los precios de los cereales han experimentado en las últimas fechas un nuevo fuerte repunte hasta unas cifras cercanas a los niveles de 2007, cuando se produjo la crisis alimentaria. Esta subida se suma a la experimentada desde el inicio de la pasada campaña en el mes de junio, con lo que el aumento acumulado se eleva al 60% El incremento de los precios de las materias primas está poniendo en peligro al conjunto de las cabañas ganaderas ante el aumento experimentado en los costes de producción y la imposibilidad de su traslado en los precios de las carnes.

P.C. cereales, sector ganadero

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bruselas/admite/Espana/controla/mejor/deuda/eurozona/elpepueco/20101206elpepueco_2/Tes Bruselas admite que España controla mejor la deuda que la eurozona

ANDREU MISSÉ - Bruselas - 06/12/2010 Bruselas reconoce en sus últimas previsiones que España está logrando un mejor control de la deuda pública que la zona euro y mejor de lo que había pronosticado hace un año. El endeudamiento público español se situará en 2011 en el 69,7% del producto interior bruto (PIB), cuatro puntos menos que lo previsto hace un año por la Comisión Europea, y 17 puntos por debajo del promedio de la zona euro, que escalará hasta el 86,5%. Bruselas reconoce en sus últimas previsiones que España está logrando un mejor control de la deuda pública que la zona euro y mejor de lo que había pronosticado hace un año. El endeudamiento público español se situará en 2011 en el 69,7% del producto interior bruto (PIB), cuatro puntos menos que lo previsto hace un año por la Comisión Europea, y 17 puntos por debajo del promedio de la zona euro, que escalará hasta el 86,5%.

P.C. Bruselas, deuda pública, eurozona

http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/estudia/hoy/aumentar/fondo/rescate/elpepueco/20101206elpepueco_1/Tes
La UE estudia hoy aumentar el fondo de rescate

A. M. / AGENCIAS - Bruselas - 06/12/2010 Los ministros de economía de la zona euro analizan desde las cinco de la tarde (hora peninsular española) la propuesta del Fondo Monetario Internacional (FMI) de aumentar el fondo de rescate acordado con la UE el pasado mayo tras la crisis griega por un montante de 750.000 millones de euros. El director ejecutivo del FMI, Dominique Strauss-Kahn, asiste a la reunión para proponer medidas adicionales para afrontar los "severos riesgos negativos" para los países periféricos de la zona euro (España, Portugal, Grecia, Irlanda e Italia). La vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda española, Elena Salgado, que ha negado que vaya a pedir ayuda financiera, presentará con toda probabilidad a sus homólogos las nuevas medidas de ajuste aprobadas el pasado viernes para frenar el acoso de los mercados, según informaron fuentes europeas.

P.C. fondo de rescate, Unión Europea, FMI